



Nachlauf bringt Stimmung und Farbe in die Innenstadt

Beim ersten Nachlauf gingen gestern Abend gegen 21 Uhr rund 1000 Läufer auf dem Rathausplatz an den Start. 29 Grad zeigte da noch das Thermometer, doch die Sportler nahmen die Hitze mit Humor. „Dann laufe ich eben schneller, dann habe ich mehr Gegenwind“, sagte Willibald Lunzner, Geschäftsführer der Hessing Stiftung. Mitglieder der

TG Viktoria liefen im Teletubby-Kostüm. „Uns ist es noch nicht heiß genug“, sagten sie mit einem Augenzwinkern. Neben 650 Einzelläufern gingen 65 Staffeln an den Start. Viele Teilnehmer aus der gesamten Region hatte der neue Augsburger Lauf, der bis in die Nacht hinein ging, gereizt: Der 7,5 Kilometer lange Kurs verlief durch die Innenstadt,

vorbei an illuminierten Gebäuden. Veranstalter Lothar Roser wollte den Augsburgern etwas noch nie da gewesenes bieten. „Ein 30-Kilometer-Lauf ist in Deutschland einmalig“, sagte er. Die Augsburger Johanniter waren mit 30 Mann und drei Krankenwagen im Einsatz. Bis Redaktionsschluss verlief der Lauf ohne Zwischenfälle. ziss/Foto: Peter Fast